

Liebe Ruth,

vielen Dank - Du hast mit Deiner Würdigung der CD eine Sprache gefunden, die dieser künstlerischen Annäherung an die Dreigliederung angemessen ist, eine locker-bildhaft-blumige Sprache, einfach "rosig"!

Und Du lässt das Leben anklingen, in das die Dreigliederungs-CD hineingehört, in das sie hineinwirken will ... So kann man auch nach mehrfachem Hören der ein oder anderen Stelle nochmal mit einer ganz neuen Nuance lauschen.

Auch mein Eindruck war: Worte zur Dreigliederung, reduziert auf einige ganz wenige Kernsätze, kommen daher nicht mit ihrer sonstigen Schwere und Wucht, sondern eher wie schwebend - auf einem fliegenden Teppich aus Klängen und Musik - getragen dabei von der Authentizität der Sprechenden - eine Vision, die zur Landung ansetzt!

Für diese 100-Jahr-Fest-Beigabe, Kraftquell und "Akkuladegerät", leicht trotz der vielen drinsteckenden Vorarbeit, ein großes DANKEschön an die Autoren Annette und Viz!

Herzlichen Gruß

Christoph Ernst, Nürnberg